

Les officiers stagiaires et le Bleuet de France

Par le Chef de bataillon Julie ACHMIROWICZ

Les officiers de l'Enseignement Militaire Supérieur Scientifique et Technique en stage à **Télécom Paris**, font découvrir aux autres élèves et aux enseignants, le mardi 07 novembre 2023, l'œuvre nationale du **Bleuet de France**.



Plus de cent ans après sa création, la vocation du **Bleuet de France** reste d'actualité,



en recueillant des fonds pour venir en aide aux soldats blessés lors des deux guerres mondiales, aux blessés en opérations extérieures, aux veuves et aux pupilles de la Nation et, depuis 1991, aux victimes d'actes de terrorisme.

Aujourd'hui, le Bleuet incarne les valeurs de respect, de paix et de tolérance, chères à l'ensemble de la

communauté combattante.



Cette fleur est portée en France lors des cérémonies du 8 Mai, du 14 Juillet et du 11 Novembre. Porter le bleuet, c'est « faire Nation ».

Télécom Paris soutient le **Bleuet de France**.